
LE MONDE RELIGIEUX

Canada. — La Consécration du nouvel archevêque de Montréal, Mgr Paul Bruchési, a eu lieu dimanche le 8, dans l'Eglise Métropolitaine. Le prélat consécrateur était Mgr Bégin : NN. SS. Duhamel, archevêque d'Ottawa, et Langevin, archevêque de Saint-Boniface, assistaient l'élu. Le sermon a été donné par Mgr Emard, évêque de Valleyfield. Il y avait dix-huit évêques présents et au-delà de quatre cents prêtres.

Etats-Unis. — Le 15 juillet dernier, à Marquette, Michigan, avait lieu l'inauguration d'un monument en bronze représentant le R. P. Marquette, explorateur et missionnaire. Démonstration originale dans quelques détails, mais glorieuse pour nos ancêtres et pour la religion.

— L'Université catholique de Washington vient de recevoir le joli cadeau de 150,000 dollars. Cette somme sera employée à la fondation de trois chaires nouvelles : physique, chimie et loi romaine. Le donateur est le colonel Patrick B. O'Brien, décédé à la Nouvelle-Orléans le 16 octobre 1896.

Rome. — A l'occasion de la canonisation récente de quelques saints, le Saint-Père a fait les cadeaux suivants : Au cardinal Mazella, quatre reliquaires précieux, des vêtements sacrés et une édition de la " Divine comédie " de Dante. A tous les évêques Italiens présents à la cérémonie de la canonisation, une copie de la même édition de Dante, et aux évêques des autres pays les *Regesta Honorii III*. L'édition de Dante, dont il est question, est accompagnée d'un commentaire fait au XVe siècle par Jean de Serravalée, prince de Rimini et frère mineur, mais dont la publication ne date que de quelques années.
